



REDES El nuevo activismo de los 'tiktokers' y fans del pop coreano **P4**



CULTURA La creación negra también importa en España **P28 y 29**



PRIMER MITIN CONJUNTO DE CASADO Y ARRIMADAS. Los líderes del PP y Ciudadanos se saludaban ayer con los codos en el mitin en Gernika de la lista conjunta con la que concurren a las autonómicas vascas, y que presentaron como única alternativa constitucionalista al nacionalismo. / JAVIER ZORRILLA (POOL) **PÁGINA 14**

IÑIGO URKULLU Candidato del PNV a lehendakari

“No hay problema en los pactos con Cs si respeta los derechos vascos”

PEDRO GOROSPE, Bilbao
El lehendakari Iñigo Urkullu, que aspira a la reelección en las elecciones autonómicas del próximo domingo, cree que sería positivo que el Gobierno español “pudiera gozar de estabilidad”, apoyado en la mayoría de la investidura. Pero en una entrevista con EL PAÍS, Urkullu no ve proble-

ENCUESTA 40dB.

El PNV, camino de su mejor resultado electoral en 40 años

P12

mas en que Ciudadanos se convierta en un socio alternativo a ERC “si deja claro el respeto y amparo a los derechos históricos vascos”. El candidato del PNV considera que la “fórmula lógica” para Euskadi es reeditar el acuerdo con el PSE y considera muy difícil un acuerdo de gobierno con EH Bildu. **PÁGINA 13**

La Xunta confina una comarca en Lugo hasta la víspera electoral

El brote en A Mariña aísla una zona turística con unos 71.000 habitantes

S. VIZOSO / S. R. PONTEVEDRA, Burela (Lugo) / Santiago

El Gobierno gallego ordenó ayer el cierre de los accesos de la comarca de A Mariña (Lugo), una zona turística que incluye Ribadeo, en el límite con Asturias, y donde permanecerán aisladas durante cinco días unas 71.000 personas. La medida de urgencia entró en vigor la pasada medianoche y se extenderá hasta el sábado, la jornada de reflexión de las elecciones autonómicas.

Inicialmente, el presidente de la Xunta había minimizado la importancia del brote, pero su Gobierno tomó medidas ayer tras conocerse más de un centenar de contagios. Los focos originales se han localizado en las localidades de Burela y Xove. Al menos media docena de restaurantes decidieron cerrar dos semanas al comprobar que había infectados entre su personal.

En la zona confinada, en total 14 Ayuntamientos, se mantiene la movilidad interna, aunque se limitan los aforos y horarios de la hostelería y la mascarilla será obligatoria también al aire libre, incluso en playas y piscinas. Feijóo destacó que el origen del brote está localizado en unos bares pero añadió que tomará las decisiones que sean necesarias: “No nos va a temblar el pulso”. El BNG pidió la sus-

penión de las elecciones en la comarca. Este es el segundo mayor brote registrado en la desescalada, junto con el que ha llevado a confinar a más de 200.000 personas en Lleida. **PÁGINAS 22 A 24**

Los verdes se hacen fuertes en Europa pero el Sur se les resiste

ÁLVARO SÁNCHEZ, Bruselas

Las municipales francesas han sido la última demostración de la pujanza de los partidos verdes en Europa, una progresión que ya se había manifestado en Alemania, Bélgica, Países Bajos, Austria, Suiza, Suecia o Finlandia. Los ecologistas compiten por el voto urbano en la Europa rica que da la espalda a la socialdemocracia, y el sueño de gobernar en París o en Berlín ya no parece inalcanzable. Sin embargo, el movimiento no cuaja en España, Italia, Portugal o Grecia, donde sigue imponiéndose el eje tradicional izquierda-derecha. **PÁGINA 2**

deportes

El Madrid se acerca al título de Liga al vencer en Bilbao (0-1)

JOSÉ SÁMANO

Un solvente Real Madrid se acerca al título. En Bilbao se repitió el guion: blindaje absoluto en su área a la espera del instante terminal. El encuentro lo resolvió Sergio Ramos de penalti (0-1) por un pisotón de Dani García a Marcelo. Por su parte, el Barça recuperó su mejor versión y goleó a domicilio al Villarreal (1-4). **PÁGINAS 31 A 35**



Villa: “Es bueno que el goleador sea una pizca egoísta”

10 años del Mundial que ganó España **PÁGINA 37**

Bottas gana y Sainz es quinto en el regreso de la Fórmula 1

ORIOU PUIGDEMONT

El Mundial de Fórmula 1 arrancó ayer en Austria con cuatro meses de retraso y una carrera accidentada que solo acabaron 11 monoplazas. Venció el finlandés Valtteri Bottas y Lewis Hamilton fue desposeído de la segunda plaza por un incidente con Alex Alborn. Sainz acabó quinto. **PÁGINA 38**

ASEGURA TU COCHE
DESDE SOLO 14€ AL MES
PAGA MES A MES

917 701 795
lineadirecta.com

Fraccionamiento sujeto a condiciones. Pago solo con tarjeta de crédito. Válido hasta 30/09/2020. Precio "desde" calculado para un Terceros Básico, según tarifa y con aplicación de campañas promocionales de Línea Directa. Sujetos a normas de suscripción. Más información en www.lineadirecta.com